



Finca - Rural Estate en venta en Gaucín, Gaucín

2.750.000 €

Referencia: R5032225 Dormitorios: 8 Baños: 7 Terreno: 32.841m² Construido: 800m² Terraza: 41m²





Serranía de Ronda, Gaucín

Descubre esta impresionante finca situada entre Gaucín y Casares, en el corazón de Andalucía, el sur de España.

Con orientación sur, absoluta privacidad y rodeada de un entorno natural privilegiado, esta propiedad ofrece un estilo de vida único, con sol durante todo el día y vistas incomparables a las montañas y al río.

La propiedad está orientada al sur, tiene muchas horas de sol, una gran privacidad y está rodeada de una hermosa naturaleza.

Al llegar, te recibe un amplio aparcamiento con capacidad para varios vehículos, que da paso a una majestuosa casa de estilo andaluz

Esta finca tiene unos jardines espectaculares, son unos jardines maduros con muchas flores y una amplia zona de césped, desde los jardines se disfruta de unas vistas abiertas a las montañas.

Ideal para los amantes de la vida sostenible, la propiedad incluye un huerto ecológico y un gallinero, lo que permite disfrutar de productos frescos y naturales durante todo el año.

Esta propiedad tiene amplias terrazas y jardines que se accede desde un gran salón, es una propiedad ideal para disfrutarla con amigos y familiares.

Desde la puerta principal de la vivienda se accede a un amplio y luminoso hall de entrada, que da acceso a un gran salón con acceso a una terraza cubierta que se puede utilizar todo el año, en la misma planta hay un gran comedor que da acceso a una gran cocina, equipada con electrodomésticos SieMatic de origen alemán, desde la cocina se accede a una terraza con zona de barbacoa y vistas espectaculares a la sierra Crestellina, también tenemos en la misma planta hay otra amplia sala de estar ideal para ver la televisión con zona de biblioteca y un amplio dormitorio de invitados con chimenea, armarios empotrados y un cuarto de baño ensuite completamente equipado, desde este dormitorio se accede al jardín.

Desde el hall de entrada a través de unas escaleras se accede a la primera planta, en esta planta hay una sala de estar, un gran dormitorio principal con vistas espectaculares a las montañas y a los bonitos jardines de la finca, este dormitorio goza de techos altos, un vestidor y un gran cuarto de baño ensuite completamente equipado, también hay en esta planta una oficina y dos amplios dormitorios con cuartos de baño ensuite.

En la planta baja hay más de 300 m2 construidos, hay un gimnasio con sauna, una bodega, un gran trastero, la sala de máquinas, el lavadero, un apartamento para el servicio con salón con acceso a una terraza privada con un jardín privado, cocina completamente equipada, un dormitorio y un cuarto de baño completamente equipado, también hay otra suite de invitados con cuarto de baño completamente equipado, cocina y acceso a los jardines de la finca.

La propiedad tiene un sistema de placas solares con baterías para la electricidad de la vivienda y todo el jardín tiene riego automático.

El alma de esta finca son los amplios jardines que tiene, que están muy bien cuidados, una hermosa piscina, todo rodeado de árboles centenarios y con acceso a las terrazas de la vivienda.

Es un auténtico lujo poder vivir en esta propiedad, que está a unos 10 minutos de Gaucín, 10 minutos de Casares, 25 minutos de la ciudad de Estepona, 45 minutos de Marbella y 1,5 horas del aeropuerto de Málaga.



Características:

Orientación

Sur

Climatización

Aire Acondicionado
Chimenea

Vistas

Vistas a Montaña
Vistas Panorámicas
Vistas al Campo

Posición

Cerca de Ciudad
Cerca de Colegios
Campo

Estado

Buen estado de conservación

Piscina

Piscina Privada